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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO 1 
DO CURSO DE MEDICINA – CDB/UFSJ 2 

Aos seis (06) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezessete (2017), às 3 
quinze horas e trinta minutos, na sala 3.17A do Campus Dom Bosco da UFSJ, teve 4 
início a Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de Medicina/CDB. Estavam 5 
presentes, sob a presidência da professora Rosa Gouvêa de Sousa (coordenadora 6 
do curso), os seguintes membros do Colegiado: as professoras Priscila Totarelli 7 
Monteforte (vice-coordenadora), Érika Lorena Fonseca Costa de Alvarenga, Flávia 8 
Carmo Horta Pinto e Silvania Carla de Melo Pinel Machado e os discentes Lívia 9 
Candian Ferreira e Aristarco de Pinho Ferreira Júnior. A presidente deu início aos 10 
trabalhos com os seguintes itens: Item 1 – pontos de pauta: Transferências: as 11 
transferências só podem ocorrer entre alunos de curso de medicina, pois o CR 12 
(coeficiente de rendimento)entre  cursos são diferentes.O nosso curso de Medicina 13 
abre mão da transferência por área afim e opta pelas 3 últimas notas que o aluno 14 
obteve no ENEM; Convênio entre o FHEMIG e o IBIAPABA:Está sendo realizado o 15 
convênio entre a UFSJ e as instituições FHEMIG e o IBIAPABA para que os alunos 16 
possam realizar internato;Reunião entre coordenadores Eixo:Será realizado 17 
reunião  entre  coordenadores   de  eixo  os coordenadores da Comissão de 18 
internato para conversar sobre gestão educacional com o objetivo de discutir plano 19 
ensino e problematização;Orientação PROEN:Segundo a PROEN as avaliações 20 
depois de corrigidas devem ser entregues aos alunos;Centro Acadêmico:O Centro 21 
Acadêmico sugeriu que monitores dos laboratórios fizessem uma apostila contendo 22 
as respectivas aulas práticas, porém esta apostila não deveria conter a metodologia 23 
das aulas e sim exercicios sobre a aula, então foi dicutido a possibilidade  desta 24 
apostila ser feita em cima da matriz do REVALIDA (tabela Muller); Carga horária 25 
complementar: A Atlética trouxe para a reunião a discussão sobre carga horária 26 
complementar sugerindo que 75% da carga horária de atividade física realizada 27 
pelos alunos,represente 10hs.Além disso,também foi dito estas atividades podem 28 
gerar certificado e poderam ser utilizadas no 12ª semestre. Ficou acordado que será 29 
feito uma planilha com as correspondências entre as atividades e as cargas horárias; 30 
LIGA como unidade curricular:Também foi discutido a possibilidade das atividades 31 
das LIGAS acadêmicas serem uma unidade curricular, porém neste caso as LIGAS 32 
teriam que ter planos de estágio termo de compromisso preenchidos;Alterações na 33 
seleção de Monitores:Ficou decidido que as monitorias serão por laboratórios,ou 34 
seja, haverá monitoria do laboratório de habilidades,monitoria do laboratório de 35 
simulação  monitoria do laboratório de técnicas cirúrgicas para que um maior número 36 
de alunos sejam atendidos. Também ficou acordado que a seleção será feita por 37 
exposição de uma aula, onde o candidato terá acesso aos possíveis pontos 24 horas 38 
antes da apresentação.  O candidato terá que fazer um plano de trabalho. O objetivo 39 
é que o aluno pense quais atividades são necessárias para a execução da monitoria. 40 
Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 17 horas e 10 minutos da qual 41 
eu, Janaína de Araújo Braga,  lavrei esta ata que, ser for aprovada, será assinada 42 
por todos os presentes.São João del-Rei, 06 de fevereiro de 2017. 43 
Profa. Rosa Gouvêa de Sousa   44 
Profa. Priscila Totarelli Monteforte 45 
Profa. Érika Lorena Fonseca Costa de Alvarenga 46 
Profa. Flávia Carmo Horta Pinto  47 
Profa. Silvania Carla de Melo Pinel Machado 48 
Discente Lívia Candian 49 
Discente Aristarco de Pinho Ferreira Júnior 50 
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